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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 17.10.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

die Verfügbarkeit von Plätzen in der Kita "Hanseviertel" ist im Wohnumfeld sehr gefragt. Die 

Eltern bauen auch künftig darauf. 

 

Leider ist jedoch festzustellen, dass sich das Gebäude in sanierungsbedürftigem Zustand 

befindet. Daher besteht dennoch Sorge, dass man mit der Kita "Hanseviertel" auch künftig noch 

eine Betreuung vor Ort finden wird. 

 

Ich bitte Sie daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Maßnahmen planen Sie kurzfristig, um eine Verbesserung der Situation 

herbeizuführen? 

 

2. Wann wird die Kita grundhaft saniert? 

 

 

 

 

10.09.2018, gez. xx xx xxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Walsmann, Fraktion CDU 
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